

## Übergänge gestalten:

### P-Seminar des Gymnasiums Marktbreit besucht Drittklässler

Gespannt warteten am Montag, den 13. Oktober 2014 die 18 Schülerinnen und Schüler der 3b auf ihren „großen“ Besuch. 13 Seminaristinnen und Seminaristen des P-Seminars wollten gemeinsam mit ihrer Kursleiterin Christiane Lehrieder den Drittklässlern in einem Projekt „Rund um den Apfel“ alles Wissenswerte über den Apfel näher bringen. Verschiedenste Stationen hatten die Abiturienten ausgearbeitet und vorbereitet: So durften die Grundschüler den Geschmack verschiedener Apfelsorten testen, erfuhren vieles über dessen gesundheitliche Aspekte, besprachen den Bau des Apfels, lernten etwas über den Apfelbaum, dessen Holz und schließlich den Weg von der Blüte bis zur Apfelfrucht kennen. In der Pause durften dann alle die zahlreichen selbst gebackenen Apfelkuchen der Gymnasiasten versuchen, die soooo lecker schmeckten. Den Höhepunkt des ganzen Projekts bot aber sicherlich die Pflanzaktion eines „Cox Orange“ Bäumchens im Schulgarten der Grundschule, der nun von den Grundschulern gepflegt werden darf und hoffentlich bald „Früchte trägt“. Die Schülerinnen und Schüler der dritten Klasse waren begeistert und bedankten sich in der kommenden Woche ganz herzlich bei den „Großen“ für ihre Mühe und auch Begeisterung mit der sie ihnen ihr „Apfelprojekt“ nahe gebracht haben.





Gespannte Aufmerksamkeit der Gymnasiasten



Apfelkuchen



Das Loch wird gebuddelt.



Das Bäumchen ist gepflanzt.

Das Projekt an sich hat jetzt schon „Früchte getragen“!  
Vielen Dank, liebes P-Seminar und vielen Dank, Frau Lehrieder!

Alexandra Sauer, Klasse 3b